



## L'administrateur du diocèse des Philippines et du Vietnam en visite à la paroisse de la Résurrection de General Santos



**Service de communication du DREE, 14.02.2024.** Le 13 février, le métropolite Paul de Manille et de Hanoï, administrateur du diocèse des Philippines et du Vietnam, s'est rendu à la paroisse de la Résurrection du Christ de General Santos, sur l'île de Mindanao (Philippines), rapporte le site diocésain.

Mgr Paul a célébré un office d'intercession et donné sa bénédiction aux paroissiens. Le hiérarque concélébrait avec le secrétaire du diocèse des Philippines et du Vietnam, le hiéromoine Corneille (Molev), et avec le prêtre Roman Bouniel.

Dans son homélie, le métropolite Paul a remarqué : « Je peux dire avec certitude que le Seigneur nous bénit et que notre jeune diocèse prend peu à peu des forces. »

Rappelant qu'il y avait cinq ans cette année que le Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe lui avait confié, en plus de la responsabilité de la métropole de Khanty-Mansiysk la charge du diocèse des Philippines et du Vietnam, le métropolite Paul a ajouté : « Je me souviens de la première fois que je suis

venu ici. Je n'ai vu que le père Joachim, il n'y avait pas d'autres prêtres locaux. Regardez combien nous avons déjà de prêtres, combien de jeunes étudient et se préparent à être prochainement ordonnés, combien de diacres se préparent à l'ordination. Le Seigneur bénit notre œuvre, ce qui veut dire que la main de Dieu est sur nous. Et quelle joie peut surpasser celle de savoir que Dieu est avec nous ? Si Dieu est avec nous, nous n'avons rien à craindre, ni les afflictions, ni les maladies, ni aucun obstacle. »

« Nous sommes ensemble, frères et sœurs, nous sommes les enfants d'un même Père, Dieu. Et bien que nous vivions dans des conditions climatiques différentes, le Christ nous unit. C'est pourquoi j'aimerais encore et encore remercier Dieu des bienfaits dont Il nous comble », a souligné l'archipasteur.

La visite pastorale du métropolite Paul aux Philippines a commencé par un office d'intercession à General Santos le 13 février. Il visitera les communautés du diocèse dans différentes localités du pays, présidera l'assemblée diocésaine du clergé et des laïcs, inspectera les chantiers des églises en construction au village de Kinabalan et à l'île de Panglao. Par ailleurs, l'administrateur diocésain rencontrera les représentants des autorités locales et les représentants de la mission diplomatique de la Fédération de Russie. Le 27 février, le hiérarque partira pour le Vietnam.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91380/>